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　あけましておめでとうございます。皆さまにおかれま
しては、清々しく輝かしい新春をお迎えのことと、お
慶びを申し上げます。
　さて、本年２月には宮代町議会議員選挙が行われ
ます。そうしたことから、町村議会を取り巻く環境に
ついて少しご紹介をさせていただきます。全国の町村
数は９２６（町７４３、村１８３）あり、それだけ議会が
あるわけですが、近年、町村議会の抱える大きな課
題の一つとして〝議員のなり手不足〟の問題があります。
　宮代町に目を向けてみますと、いまだ無投票という
ことはありませんでしたが、直近３回の町議選の投票
率は平成２４年５３．４２％、平成２８年４８．６４％、令
和２年４３．９８％と低下傾向にあります。その要因とし
ては、主に「政治への関心の低下」、「若者の選挙離
れ」ということが全国的にも言われています。こうし
たことは地方自治体、そして民主主義にとって憂慮す
べきことであると感じています。いずれにせよ、議会
での議論がしっかり行われることは大事なことだと考
えますので、投票にはぜひ足を運んでいただき、貴重
な一票を投じてください。
　皆さまには、ご自愛をいただき、みのり多き年とな
りますことを心からお祈り申し上げ、新春のごあいさ
つとさせていただきます。

　あけましておめでとうございます。町民の皆さんには
清々しい新年をお迎えのことと、お慶び申しあげます。
　さて、昨年は５月に新型コロナウイルス感染症が第
５類感染症に位置付けられ、今までの日常が戻ってき
た一年となりました。いろいろな場で町民の皆さんに
お会いし、お話する機会が格段に増えました。
　また、各地区、自治会の行事も徐々に再開されて
います。コロナ禍による中断を乗り越えて実施した苦
労話を、その時々にお聞きするにつれ、皆さんの町や
地域に対する愛着の深さに心を打たれる日々でした。
　昨年は４月に町内循環バスの時刻表や機能をリ
ニューアルし、また、はじめての事業としてみやしろ芸
術祭を開催、須賀小学校地域拠点施設については基
本構想を策定するなど、町の長期計画である第５次
総合計画に位置付けた事業を着実に前に進めること
ができました。そして４年連続で埼玉県の健康長寿優
秀市町村表彰を受賞しました。どれも皆、町民の皆
さんに声をいただき、そして参加いただき実施してき
たものばかりです。
　私は令和６年が飛躍の年となるよう、引き続き町政
運営に全力を尽くしてまいります。町民の皆さんとと
もに、誰もが輝くことができる宮代町にしていきたい
と考えていますので、どうか宜しくお願い申し上げます。
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4月 笠原小学校ふじ第2児童クラブ開設

4月 町内循環バスがリニューアル

8月 宮代町民まつり２日間開催

9月 須賀小学校地域拠点施設整備シンポジ
ウム、ワークショップ開催(〜12月) 1

10月 越生町との災害時における相互物資輸
送訓練 2

11月 みやしろ芸術祭開催 3

11月 ４年連続健康長寿優秀市町村表彰

ストリートピアノが登場 ☞
　みやしろ芸術祭が11月に開催されました。
　参加する人たちが気軽にアートの楽しさ
や感動を共有できる場をつくろうと企画され
た、はじめての事業です。音楽や舞踊の発表、
美術作品の展示に加えて、アート作品の制
作ワークショップも開催されました。11月4
日、5日には役場前のスキップ広場にストリー
トピアノが登場。延べ140組以上の方が演
奏し、アートな広場に変身しました。

新しい須賀小学校&地域拠点を考える話合
いは4か月にわたって開催されました。

地域防災訓練では、越生町から
支援物資が届けられました。
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2024年はどんな年に

宮代でメキシコ料理を
ジョシア・オチョアさん　南米エ
ルサルバドル出身です。宮代でメ
キシコとフィリピン料理の店を開く
ことになりました。年末は準備の
ためのオープンでしたが、新しい
年には本格的に開店するつもりで
す。タコス料理は馴染みやすいと
思うのでぜひ来店してください。
店の名は「ラ コシナ ベルデ LA 
COCINA VERDE」です。

動画制作の充実を
野村さん　「みんなが地域の特派員」として町
内の地域活動を取材しています。昨年秋1か月
間、アラブ首長国連邦に滞在して、改めて外
側から自分を見直す機会が与えられました(写
真はその時のもの)。今年は宮代町の自然・環
境、教育、文化、居場所などの動画制作の内
容を深めていきたいと思います。

ケアラー同士の輪を
介護者サロンみやしろ　介護の悩みだけで
なく、介護する人たちの心と体の健康も共
有できるようになればいいな、と思って活動
しています。会をつくって10周年です。今
後も仲間を増やしていきたいです。
(左から)後列 住谷さん、倉持さん
前列　大西さん、鹿野さん

全国大会で栄冠を
宮代高校放送部　部員みんなで宮代町を
題材にした動画を制作しています。今年は
全国高等学校総合文化祭などの大会で全
国制覇を目指して頑張ります。
左から木村さん、髙山さん

学んだことを社会で
深美さん　日本工業大学建築
学科4年です。4年間、宇都
宮から宮代町へ通学し、学園
台オリジナルパーク事業など
町民の皆さんとの共同作業な
どを行いました。今年の4月か
らハウスメーカーで働きます。
インテリアや内装など、大学
で学んだことを社会に出て役
立てたいです。

オリジナルな作品展を
nekineki さん　サルが 好きで、
リアルなサルや nekineki 独自の
キャラクターを羊毛で作ってます。
ゲリラ的に青空の下で展示販売が
出来ないかと考え中です。みんな
が楽しめるイベントが出来たらと
思っています。

表紙　身代神社
　宮代町は昭和30年に旧百間村と旧
須賀村が合併して誕生した町です。旧
百間村の鎮守だった姫宮神社から「宮」
の文字、旧須賀村の鎮守だった身代
(このしろ)神社から「代」の文字をとっ
て「宮代」という自治体名が生まれま
した。
　表紙の写真は11月に学園台自治会
主催で開催された「学園台を歩く会」
の一コマ。

小川さんは親子で笠原小学校の校歌を演奏 金澤さんは人気アニメの主題歌を演奏
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